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------ Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito horas e 
trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, 
com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata sete do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. -------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando informação sobre o horário de atuação da Banda Marcial de 
Almeirim, pelos diversos locais do concelho, no dia vinte cinco de abril.---------------------------------------- 
------ Da Junta de Freguesia de Amiais de Baixo, a convidar o executivo para o festival de Carne de 
Capado, a realizar nos dias dois e três de maio. ----------------------------------------------------------------------- 
------ Da Comissão Nacional Eleições, a informar da realização de sessões de esclarecimento CNE e 
DGAI no âmbito de eleição dos deputados ao Parlamento Europeu de dois mil e catorze, que terá 
lugar no dia dez de abril, em Santarém. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Teresa Maria Baptista António Fitas, enviando convite para a inauguração do seu 
estabelecimento – Garrafeira Flôr de Sal, a realizar no próximo dia doze de abril, em Coruche. ---------- 
------ Da Associação Alzheimer Portugal, núcleo do Ribatejo, a convidar a Presidente da Junta a 
assistir à representação Teatral da peça “A Kelembra Esqueceu”, a ter lugar no Cine Teatro de 
Almeirim, no dia quatro de abril. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De um grupo de jovens da Freguesia de Raposa, a solicitar autorização para limpar e fazer 
umas alterações no espaço que fica por detrás do palco e Salão Paroquial, de modo a fazer uma 
pequena pista de BTT para treinarem sem necessidade de ir para a serra. ------------------------------------ 
------ O pedido foi analisado pelo executivo e deferido por unanimidade. --------------------------------------- 
------ Do Grupo “Os Amigos do Galo”, a solicitar a cedência da Casa da Cultura, para o dia cinco de 
julho, para a realização de um convívio. ----------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo analisou e deferiu o pedido. Vão ser informados os interessados. ------------------------- 
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------ Do Centro Paroquial Bem Estar Social, enviando convite para a Noite de Fados, a realizar dia 
onze de abril, no Salão Moinho de Vento, com fim à angariação de fundos para o Centro Paroquial. ---- 
------ Vai estar presente o executivo. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Sandra Carvalho, a solicitar a Casa da Cultura, as mesas, aparelhagem e loiça, para o dia 
vinte sete de abril, para realização de festa comemorativa da queima das fitas. ------------------------------ 
------ O executivo analisou e deferiu o pedido. O mesmo vai ser comunicado à interessada. --------------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, a solicitar a cedência de mesas e da panela grande, para 
servir o jantar de fim de época aos seus atletas. ------------------------------------------------------------------------ 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, a convidar o executivo da Junta para o jantar de fim de época 
da equipa de futebol do GDR, na sede da associação. --------------------------------------------------------------- 
------ O executivo não esteve presente por já ter assumido outros compromissos. ---------------------------- 
------ Do CRIAL, a solicitar o preenchimento do inquérito de avaliação de satisfação, referente ao ano 
de dois mil e treze. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Florbela Almeida, a solicitar a reserva do Parque de Merendas, para o dia dezanove de abril, 
em nome de Rosa Maria Mendes Neves Correia, a fim de realizar uma festa de aniversário. -------------- 
------ O executivo analisou o pedido e irá informar a interessada que o parque é público, não 
necessitando de autorização, mas que agradece a comunicação. ------------------------------------------------ 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a apresentação da 
Exposição de pintura “Nunca é tarde”, de Henrique Leonor Pina, no salão nobre, dia vinte e dois de 
abril, pelas dezasseis horas. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Lino Coelho, da Empresa Segurihigiene, enviando proposta no âmbito da segurança e 
higiene no trabalho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Armando Barreira, enviando convite para a apresentação do livro “Alpiarça um Concelho da 
República”, com prefácio do Professor Eurico Henriques. ----------------------------------------------------------- 
------ De BDR – Bandeiras e Mastros, enviando informação sobre os seus produtos. ------------------------ 
------ De Levy Decor, Decoração e Construções Lda, enviando catálogos de parques infantis e 
mobiliário urbano. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Gabinete de Acção Social da Câmara Municipal de Almeirim, enviando informação sobre o 
oitavo Congresso Gente Pequena, grande aposta dois mil e catorze, “dó ré mi – a melodia do 
crescer”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar transporte para deslocar os seus atletas nos dias 
dezassete e dezoito de maio, à Taça de Portugal de XCO, no fundão e dia dezoito para o Inter 
Regional em Torres Vedras. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ O executivo analisou o pedido e deliberou ceder duas carrinhas para os referidos dias, ou seja 
uma para o Fundão e a outra para Torres Vedras. --------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Elvas, enviando Moção em Defesa dos Doentes Oncológicos. ------------ 
------ O executivo leu o documento e deliberou aprovar por unanimidade, procedendo assim a sua 
divulgação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que esteve reunida no passado dia dezanove de março com o Presidente da Câmara 
Municipal de Almeirim, o engenheiro da Secção Regional de Lisboa e Vale do Tejo e os Presidentes 
das restantes Juntas do Concelho a fim de avaliar a possibilidade de contratar os serviços de uma 
empresa, para limpeza das linhas de água. ----------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que a funcionária colocada na Junta através de um Estágio Profissional, está a fazer 
um trabalho sobre os covais do cemitério, em suporte de papel e informático de modo a que a sua 
consulta seja de fácil acesso. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que o jardim em frente à Casa da Cultura, já está quase recuperado e que está a ficar 
com outra apresentação. O espaço foi aproveitado com duas mesas, bancos e um piso mais seguro, 
sendo utilizado pelos nossos residentes como um local de lazer, onde se joga às cartas e se troca 
conversas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se dê tolerância de ponte aos funcionários, no dia dezassete de abril. -----------------  
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se aceite a proposta da Empresa Segurihigiene, no âmbito da segurança e higiene 
no trabalho, uma vez que a mesma foi analisada pelo executivo e considerada do extrema 
importância e com boas condições de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------ 
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------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que a sala de reuniões seja equipada para uso da Secretária e do Tesoureiro, 
passando a sala de reuniões a ser a que atualmente está a ser utlizada pela Assembleia, servindo 
temporariamente para os dois fins, até que sejam realizadas as obras de restauro no espaço que 
serviu de Centro de Dia. A mudança deve-se ao facto de termos na mesma sala a Técnica 
Administrativa e a Estagiária e tendo em conta que temos mais dois pedidos de Estágio, não resta 
espaço para os dois membros do executivo. O material necessário será participado pela Câmara 
Municipal de Almeirim.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou e dado não existir condições para todos trabalharem, aprovou a proposta 
por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte horas, redigindo eu 
Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 
termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


